

le contexte de renchérissement des cours des matières premières auquel les agriculteurs font face depuis le début de l'année.

« La rentabilité de nos exploitations et les réponses apportées aux attentes sociétales sont des conditions sine qua non pour la pérennité des entreprises agricoles d'aujourd'hui et de demain » a rappelé Guy Le Bars.

Pour répondre à ces enjeux, Even poursuit le déploiement de son dispositif d'aide à l'installation. Au cours de la campagne laitière 2019-2020, **18 jeunes adhérents ont rejoint la Coopérative**. Chaque jeune agriculteur se voit attribuer un volume de 200 000 litres de lait. Il bénéficie d'une aide financière forfaitaire de 7 500 € et de l'accompagnement technico-économique Écolait d'une valeur de 6 000 € pour sécuriser la réussite de son projet durant les cinq premières années d'exploitation (soit au total 13 500 € d'aides).

OPTIMISME POUR L'AVENIR

Même si la crise sanitaire n'est pas terminée, **c'est avec optimisme et confiance qu'Even aborde les prochains mois**. La réouverture des restaurants et la saison estivale devraient permettre **un regain d'activité pour les activités RHD** du pôle Distribution. Dans le même temps, **l'horizon se dégage sur les marchés laitiers, avec une embellie du prix du lait attendue en ce début de second semestre** ce qui devrait lever en partie les inquiétudes exprimées lors des assemblées. ■

L'Assemblée générale
se déroulera le
24 septembre 2021.